Generalsekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion Genossen Leonid Iljitsch Breshnew

Moskau

Lieber Genosse Leonid Iljitsch!

Mit Freude können wir immer wieder feststellen, daß Du trotz Deiner großen Arbeitsbelastung als Generalsekretär des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion der Entwicklung des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik stets eine große Aufmerksamkeit widmest. Es ist mir angenehm. Dir im Auftrage des Politbüros des Zentralkomitees unserer Partei mitzuteilen, daß in diesen Tagen – wie aus der beiliegenden Information ersichtlich – die nach dem VIII. Parteitag eingeleitete Umwandlung der Betriebe mit staatlicher Beteiligung. Privatbetriebe und industriell produzierenden Genossenschaften des Handwerks in volkseigene Betriebe mit Erfolg abgeschlossen werden konnte.

Mit kommunistischem Gruß

E. Honecker

Anlage

Berlin, 13. Juli 1972